

Schülerkonferenz machte Halt in Wien

Mehr als 800 Schüler nahmen an der in Kooperation mit der Wiener Fachgruppe Unternehmensberatung, Buchhaltung und IT (UBIT) organisierten Veranstaltung „Ich bin online!“ in Wien teil. Im Mittelpunkt der 20 Vorträge und Workshops stand das Thema „Technologien in den Arbeits-

welten von morgen“. Diskutiert wurde dabei auch die Frage, ob die Jugendlichen und unser Bildungssystem darauf vorbereitet sind. „Ich bin online!“ wird von zahlreichen Kooperationspartnern unterstützt, darunter auch die Wirtschaftskammern Österreichs. (pe)
www.ichbinonline.at



V.l.: Christian Rupp (Digitales Österreich), Initiatorin Regina Hönigsberger, Peter Oros (Qualysoft GmbH), Lukas Praml (Öst. Staatsdruckerei), Helmut Leopold (Austrian Institute of Technology), Sabine Bothe (A1 Telekom), Peter Haubold (Fabasoft), Sabine Fischer (Obmann-Stv. FG UBIT), Martin Heimhilcher (Obmann Sparte Info und Consulting Wien).